

En quoi consiste ton activité ? Avec mes frères et mon père, nous avons une exploitation familiale d'ovins depuis 1996. C'est un élevage de 300 brebis : nous les faisons naître et nous nous assurons de leur suivi jusqu'au produit fini, c'est-à-dire la viande, que nous vendons à la boucherie en colis à Les Waleffes. Nous vendons aussi des carcasses dans les magasins franchisés, qui s'occupent de les découper et de les mettre en valeur. Le lait que nous produisons est destiné aux agneaux uniquement.



J'aime la technicité liée à mon métier : on réfléchit à énormément de paramètres pour élever nos moutons. On adapte les rations, on fait des contrôles sur les minéraux, on réfléchit avant de tondre les moutons... Nos brebis, c'est presque des athlètes ! Quand je vois des moutons paisiblement dans un champ, je vois tout ce travail derrière et c'est cela que j'aime dans mon métier.

Ce qui me préoccupe aujourd'hui, c'est le manque de respect du vivre-ensemble en milieu rural. Chaque année, des chiens attaquent mon troupeau, car leurs propriétaires les laissent se balader sans en mesurer les conséquences. Pour moi, mes bêtes ne sont pas juste quelques moutons : c'est mon travail, mon revenu, une production qui nourrit des gens. Chaque attaque amène du stress, des pertes financières et du temps perdu. Il faut sensibiliser pour éviter ces drames. Mais il faut rester positif ! Seulement 15 % de l'agneau consommé en Belgique est produit localement, élever des moutons est donc rentable !

Un dicton, une citation,... qui te tient à coeur ?

« Dans le mouton, tout est bon ! N'hésitez pas à passer commande »



Boucherie à la ferme Marchal